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令和５年度通常総会会長挨拶 
(令和５年５月２５日) 

 

 本日は令和５年度の通常総会に多数ご出席いただきまして誠に

ありがとうございます。 

新型コロナウイルス感染防止のため、過去３ヶ年は少人数で開

催し、表彰式や懇親会を中止せざるを得ない状況でありましたが、

今年度から従来の実施方法で開催することといたしました。 

 

 さて、新型コロナによる感染も落ち着き、社会活動もコロナ以

前の状況に戻りつつありますが、原材料の不足や燃料の高騰等に

より日本経済には依然として回復傾向に不安があります。このよ

うな中、会員の皆様におかれましては、未だ様々な制約のもとで

の企業運営を強いられている状況かと思われますが、何とかこの

危機を乗り越えていきたいものと考えております。 

 

本日は、令和４年度事業報告及び決算報告、また任期満了に伴

う役員の改選について皆様にお諮りいたします。報告事項として、

令和５年度の事業計画及び予算について報告させていただきます。 

 

本協会では今後も産廃処理業務の適正な実施に向けた情報提供

はもとより、地域社会と連携した公益的事業を展開し、協会のさ

らなる発展に取り組んでいく所存ですのでどうか皆様の御支援を

何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 最後に、本日の総会が円滑に運ばれますようご協力をお願いす

るとともに、皆様のご健勝とご繁栄を祈念申し上げ、開会の挨拶

といたします。 

 


